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PREGAÇÃO DOMINGO, 17 DE DEZEMBRO DE 2023 

O TRABALHO E A PÉROLA DE GRANDE PREÇO 

Vou lhe mostrar como Jó encontrou a pérola de grande valor. A pérola de grande valor não é o 
problema que temos, tem gente que passa por situações e não consegue encontrar. Mas a pérola 
será encontrada na situação se estivermos dispostos a pagar o preço. 

Também o reino dos céus é semelhante a um comerciante que procura 
boas pérolas, que, tendo encontrado uma pérola preciosa, foi, vendeu 
tudo o que tinha e comprou-a. (Mateus 13:45-46) 

Vimos esse versículo há cerca de 3 semanas e vimos que o Senhor quer que sejamos bons 
comerciantes, pessoas que trabalham duro em busca dessas pérolas. Existe um dicionário bíblico 
do Novo Testamento que define a pérola como uma palavra de grande valor, um princípio de 
verdade. Comerciante é alguém que luta, que suspira, que vai de um lado para o outro, em busca 
de uma palavra boa. Isso não significa que ele vai de igreja em igreja em busca de uma boa 
pregação, mas sim que busca encontrar a Verdade por trás de cada situação que enfrentamos 
diariamente ao longo da vida. Na verdade, encontre a Verdade que Deus tem por trás das 
parábolas, histórias, lugares, personagens, epístolas da Bíblia. Tem gente que lê o livro e nunca 
encontra as pérolas, porque a pérola está atrás da letra e para isso devemos ser bons 
comerciantes, desejar, pesquisar, querer saber. Agora, existem pérolas boas e pérolas de grande 
valor. Pérolas boas e pérolas de ótimo custo. Pérolas boas também têm um custo, mas não é tão 
alto e muitas vezes o Senhor nos dá uma pérola de entendimento e o preço ou troca é um novo 
nível de gratidão, um novo nível de alegria que experimentamos quando o Senhor abre sua 
Palavra para nós. . Ou, talvez o Senhor nos mova a fazer uma entrega que a princípio nem se 
entende e bem, talvez essas coisas nos atrapalhassem no futuro. E mais tarde você pensa, bem, 
quão básico isso foi, como relacionamentos, coisas, nossa apresentação pessoal, e o Senhor fala 
sobre nossa apresentação pessoal. O Senhor vem e lhe diz: não use isso ou não faça aquilo, e 
você se livra disso e o Senhor nos dá mais sabedoria e conhecimento. Nosso progresso espiritual 
estagna no momento em que o Senhor nos pede uma área da vida e dizemos não. E conheci 
pessoas que estavam indo bem até que o Senhor lhes perguntou sobre uma determinada área 
de suas vidas e comportamento e elas disseram melhor não, isso é tudo. Penso em uma pessoa 
que deixei de ver e anos depois conversamos e num segundo percebi que ele estava muito longe 
e havia começado bem. Bem, pérolas boas não têm o custo de pérolas caras. Para adquirir a 
pérola de grande valor, a entrega que devemos fazer é maior ou o processo será mais longo, 
mais profundo ou mais pesado. Às vezes nem sabemos que estamos no processo de conseguir a 
pérola de grande valor e não percebemos, não enxergamos além da situação e reclamamos e de 
repente um dia descobrimos que o Senhor estava ajudando nos livrássemos de algo porque Ele 
tinha uma pérola de grande valor para nós. E há porções da Verdade que não nos serão dadas 
de nenhuma outra forma. E nós temos uma Palavra tão profunda aqui e eu poderia contar pelo 
menos três histórias em que eu não tinha consciência de que estava pagando um preço alto pela 
pérola de grande valor, eu só sabia que as coisas estavam acontecendo e a gente sabe o 
suficiente para ser apegado ao Senhor e esperar, basta saber que o Senhor é Santo, Justo, Sábio 
e que há uma Cidade que nos espera. E você se apega a isso e às ondas e às ondulações e 
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tempestades e tempestades e tudo mais, e de repente você abre seus olhos e o Senhor abre um 
mundo de Verdade para nós e se não fosse por isso eu não o receberia. Deus dá pérolas 
maravilhosas a muitas pessoas que podem transmiti-las em um livro ou contá-las muito bem, 
mas ler ou conhecer essas pérolas não nos torna possuidores dessas pérolas de grande valor. 
Tenho prestado atenção a esta mensagem ou caminho específico que Deus nos colocou, e existe 
esta ideia de que somos todos muito ricos porque temos acesso a um arsenal de teorias 
maravilhosas, mas em muitos casos são apenas teorias. O que nos enriquece não são as teorias 
mas sim ter uma experiência pessoal com elas, isso faz a diferença. Está claro? Isto é muito 
importante. Devemos ter a experiência porque senão estaríamos repetindo muitas teorias como 
os papagaios. As pessoas são inteligentes e sabem quando estamos repetindo a teoria de outra 
pessoa ou se é uma Verdade viva. Isto para que fiquemos situados entre as pérolas boas e as 
pérolas de grande preço. Bem, vou fazer uma pausa agora. Semana passada expliquei para vocês 
que a palavra pérola se traduz rubi e vejam quem comparam como pérolas, embora diga rubi, é 
Penina, pérola. 

Seus nobres eram mais puros que a neve, mais brancos que o leite; Seus 
corpos eram mais loiros que o coral, suas cinturas mais bonitas que a 
safira. (Lamentações 4:7) 

O hebraico diz que são nazireus e não nobres e a palavra coral é traduzida como pérola. Por que 
os nazireus são comparados a uma pérola? Os nazireus eram pessoas dos tempos antigos. Havia 
diferentes tipos de pessoas nos tempos antigos, os profetas, os reis, os sacerdotes, e havia 
pessoas que não eram de linhagem real que também queriam ter ou experimentar o privilégio 
de se aproximar de Deus e fizeram voto de nazireado. e não deveriam mais cortar os cabelos 
(assim como derramavam óleo na cabeça de um rei ou sacerdote, não cortar os cabelos era uma 
figura do óleo em suas cabeças), eram pessoas separadas de maneira especial. Quanto mais 
pérolas coletarmos, mais viveremos uma vida consagrada e separada para o Senhor e mais nos 
separaremos para o Senhor, e conseguimos isso renunciando, vendendo as coisas da vida 
anterior, quando não o fizemos. conhecer o Senhor, as coisas da carne, os desejos da carne, e 
quando vendemos, o Senhor nos dá em troca mais pérolas, pérolas boas, e isso torna a nossa 
vida mais consagrada ao Senhor. Ler um livro não faz isso, mas sim ter um relacionamento vivo 
e fazer entregas em troca de coletar essas pérolas de valor. 

Então um dos sete anjos que tinham as sete taças cheias das últimas sete 
pragas veio até mim e falou comigo, dizendo: Vem aqui, eu te mostrarei 
a noiva, a esposa do Cordeiro. E ele me levou em Espírito a um grande e 
alto monte, e me mostrou a grande cidade santa de Jerusalém, que descia 
do céu, da parte de Deus, tendo a glória de Deus. E seu brilho era 
semelhante ao de uma pedra muito preciosa, como uma pedra de jaspe, 
clara como cristal. Tinha um muro grande e alto com doze portas; e nas 
portas, doze anjos, e nomes inscritos, que são os das doze tribos dos filhos 
de Israel; a nascente três portas; ao norte três portas; ao sul três portas; 
a oeste três portas. E o muro da cidade tinha doze fundamentos, e sobre 
eles os doze nomes dos doze apóstolos do Cordeiro. Aquele que falava 
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comigo tinha uma cana de medir, feita de ouro, para medir a cidade, as 
suas portas e o seu muro. A cidade é quadrada e seu comprimento é igual 
à largura; e ele mediu a cidade com a cana, doze mil estádios; O 
comprimento, altura e largura são iguais. E mediu o seu muro, cento e 
quarenta e quatro côvados, medida de homem, que é a de anjo. O 
material da sua parede era jaspe; mas a cidade era de ouro puro, como 
vidro limpo; e os fundamentos da muralha da cidade estavam adornados 
com todas as pedras preciosas. O primeiro fundamento foi o jaspe; o 
segundo, safira; o terceiro, ágata; o quarto, esmeralda; o quinto, ônix; o 
sexto, cornalina; o sétimo, crisólita; o oitavo, berilo; o nono, topázio; o 
décimo, crisópraso; o décimo primeiro, jacinto; o décimo segundo, 
ametista. As doze portas eram doze pérolas; cada uma das portas era 
uma pérola. E a rua da cidade era de ouro puro, transparente como vidro. 
E não vi nele nenhum templo; porque o Senhor Deus Todo-Poderoso é o 
seu templo, e o Cordeiro. A cidade não precisa que o sol ou a lua brilhem 
sobre ela; porque a glória de Deus a ilumina, e o Cordeiro é a sua luz. E as 
nações que foram salvas andarão na luz disso; e os reis da terra trarão a 
ela sua glória e honra. Suas portas nunca estarão fechadas durante o dia, 
pois ali não haverá noite. E eles trarão a glória e a honra das nações para 
ele. Nela não entrará nada que seja impuro, que cometa abominação ou 
mentira, mas somente aqueles que estão escritos no livro da vida do 
Cordeiro. (Apocalipse 21:9-27) 

Essas portas são pérolas e se você quiser entrar por elas, então você tem que ser uma pérola. 
Não são as teorias que nos levam à Cidade Nova, são as pérolas, as experiências que vamos 
acumulando pelo caminho. E eu poderia parar, mas cada uma dessas portas tem o nome das 12 
tribos e se as colocarmos na mesma ordem em que acamparam no tabernáculo, o que 
acontecerá é que cada uma dessas 12 naturezas se formará em nós. Você quer que haja 
verdadeiro louvor em você? Esse é o resultado de pegar uma pérola. Que a nossa recompensa é 
só Deus é outra pérola, viver constantemente na presença de Deus é outra, não julgar os outros 
é outra, ser feliz é outra, enfrentar cada batalha e vencer é outra pérola, dar frutos em dobro é 
outra, perdoar e esquecer e deixar para trás qualquer ofensa é outra, ver o Filho de Deus sentado 
à direita do Pai é outra, ver o Filho em vez de ver a pessoa em que o Filho de Deus está e 
agradecer a Deus por isso, é outra, ter seus ouvidos aberto é outro, ser um exército de uma 
pessoa (somos 4, o Pai, o Filho e o Espírito e eu) é outro, e depois tem Levi, que estar unido é o 
último. E as 12 pérolas têm o nome das 12 tribos de Israel, e são lições clássicas que fizemos ao 
longo dos anos. E tudo isso para que saibamos a importância das pérolas, mas agora vamos até 
Jó para entender o que ele fez para colecionar uma pérola de grande valor. Jó tinha muitas 
pérolas boas e por isso sabíamos que ele era perfeito, íntegro, temente a Deus e separado do 
mal, e isso não é feito por teorias, mas pela experiência por trás de cada teoria. Isso nos torna 
pessoas obedientes e diligentes na prática e na prática do que aprendemos. Quando a Palavra 
ganhar vida, seremos diligentes e será comum pararmos de agir como éramos antes de aprender 
essas coisas da Palavra de Deus e nossa vida mudar e nossos velhos amigos ficarem ofendidos. E 
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bem, anos atrás um irmão da Igreja contratou um amigo de infância e esse irmão disse a ele, ei , 
nosso pastor é Carlitos e o amigo de infância disse, ah, que pena, ele era uma pessoa tão boa. 
Mas que privilégio, e acham que somos as pessoas mais chatas do mundo, mas a verdade é que 
encontramos a verdadeira fonte da alegria. Anos atrás houve uma campanha de curas e milagres 
e eu atuei como tradutor na plataforma e me pediram para ir buscar o pregador no hotel e o 
irmão perguntou a uma irmã que estava comigo e ela disse, o que você está fazendo e ela 
responde, sou viúva e ele diz a ela, ah, com certeza ela só passa o tempo trancada em casa, mas 
ela responde, como o Senhor me salvou, eu só passo o tempo na rua falando de Jesus. E isso 
acontece conosco, quando somos salvos e diligentes, vemos essas pérolas na vida. Jó, no capítulo 
1, já estava 800km à frente de qualquer cristão. E estudamos Jó de diferentes ângulos, mas hoje 
veremos outro. Satanás veio diante de Deus e acusou Jó e disse-lhe: se você não o mantivesse 
cercado, eu o tentaria e ele cairia, e ele lhe disse: ele é fiel a você porque você o protegeu. Bem, 
Deus removeu a cerca e Jó permaneceu bom. Então foi real em Jó. E bem, Satanás veio e disse-
lhe, bem, você tomou seus bens, seus filhos, sua família, (essas coisas não deveriam mais 
acontecer conosco porque essas pessoas eram profetas e seus exemplos nos ajudam para que 
saibamos andar e essas coisas acontecem conosco. às vezes e sentimos que todas as coisas se 
juntam), então primeiro ele tocou nas posses e bens e propriedades, depois ele tocou seu corpo 
e Deus disse a ele apenas não o mate. Bom, ele tocou seu corpo no capítulo 2 e do capítulo 2 ao 
40 Jó não blasfemou nenhuma vez, reclamou, acusou a Deus, chutou, mas aguentou. E em 
Ezequiel é dito duas vezes que Jó está no nível de Noé e do profeta Daniel, isso lhe diz o tamanho 
espiritual de Jó. Em Tiago diz que Jó foi exemplo de alguém que permanece firme apesar das 
provações. E se ele pôde, nós também poderíamos. O preço que ele pagou foi gigantesco, agora 
imagine o tamanho da pérola que ele colecionou. E Deus tinha algo muito valioso para Jó, o preço 
que ele teve que pagar foi muito alto e ele pagou. Ele não tinha consciência de que estava 
pagando um preço no processo, mas é por isso que Deus está ali para nos guiar, Ele lembra que 
somos pó e nos ajuda. E Jó ficou surpreso quando soube que Deus o estava ajudando a pagar um 
preço muito alto por uma pérola muito cara. E no final, ninguém que não tenha passado pelo 
que Jó passou captou o nível e o tamanho da verdade que Jó captou. Quando chegarmos à Nova 
Jerusalém, lá nossos companheiros serão pessoas que pagaram algum tipo de preço pelo 
conhecimento que adquiriram e o preço não é barato (em Isaías diz para vir e comprar sem 
preço) embora às vezes Deus nos peça para dar até coisas físicas. Vejamos Jó. Qual foi o preço 
que Jó pagou? Que coisas começaram a render? Jó era muito honrado e entre todos os orientais 
a Bíblia diz que ele era o maior, em termos de posição, posição, honra, posses, etc... Jó foi 
contemporâneo de Abraão e Jó foi o maior entre todos os orientais e Abraão foi ótimo . Isso para 
que eles possam ver quem era Jó. Que tipo de preço fará Jó pagar agora por aquela pérola de 
grande valor? Bom, a pressão aumentou, não é só a perda dos filhos, das fazendas, dos 
empregados, das propriedades, do gado e agora da saúde. É isso, mas vieram esses 3 primeiros 
amigos e se você ler todo o livro de Jó você pode ver que a discussão parece mais acalorada e 
eles disseram a ele, Deus não faz essas coisas com quem anda retamente, mas somente com 
quem andou retamente, ímpio e ele só teve que se arrepender do pecado e pronto. Mas Jó sabia 
que não era essa a situação, não eram julgamentos de Deus. Acontece que, à sua dor, de perda, 
dor física, estresse mental e emocional, se somou essa série de argumentos de seus amigos. Mas, 
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isso ajudou Jó a perceber que de repente ele não era mais o Don Job de antes, as pessoas não 
tinham mais o mesmo respeito por ele como antes e mais pessoas devem ter descoberto as 
calamidades que se abateram sobre ele e se tornaram desprezíveis, as pessoas não mais o vi com 
a mesma honra e respeito e não sei se isso já aconteceu com você, mas quando Deus nos faz 
pagar um preço, isso vem como parte do pacote e você os ouve falando e dizendo e que eles 
especulam e criticam . Vamos apenas nos situar. Somado a todo o problema está o fato de que 
toda a honra que ele tinha já havia desaparecido. 

Ele me despojou da minha glória e tirou a coroa da minha cabeça. (Jó 
19:9) 

E sim, ele estava tirando sua coroa, a honra, a glória, a liderança, tudo que ele desfrutava porque 
Deus deu a ele, não estava mais lá. Agora vejamos Elifaz , que estava mais descontrolado e lhe 
conta tudo o que Jó abusou. 

Elifaz respondeu. Temanita , e disse: Acaso o homem aproveitará a Deus? 
Pelo contrário, um homem sábio é proveitoso para si mesmo. Será que o 
Todo-Poderoso se agrada que você seja justificado, ou é proveitoso que 
você aperfeiçoe os seus caminhos? Ele castiga você ou julga você por 
causa da sua piedade? Na verdade, a tua malícia é grande, e as tuas 
maldades não têm fim. Porque você assumiu penhor de seus irmãos sem 
justa causa, e despiu as roupas deles. Não deste água para beber ao 
cansado, e negaste pão ao faminto. Mas o homem rico tinha a terra, e o 
homem distinto morava nela. Despediste vazias as viúvas, e os braços dos 
órfãos foram quebrados. Por isso há armadilhas ao seu redor, e um medo 
repentino o perturba; Ou escuridão, para que você não veja, E abundância 
de água te cobre. (Jó 22:1-11) 

Ele o acusa de ter abusado das viúvas, dos pobres, dos necessitados e eles não encontraram 
outra maneira de dizer a Jó que a culpa era dele. E não foi esse o caso. 

Se você se voltar para o Todo-Poderoso, você será edificado; Você 
removerá a aflição da sua tenda; (Jó 22:23) 

Mas Jó nunca abandonou Deus, e claro que reclamou, mas Deus não levou em conta as suas 
queixas porque Deus nos conhece. Mas olhe para isso. Primeiro Deus tirou a sua glória, depois a 
sua coroa, depois o seu direito (a palavra direito significa privilégios). Jó não fez nada, ele não 
era conscientemente culpado. Deus tirou sua honra, sua liderança, sua autoridade, seus 
privilégios. 

Jó retomou seu discurso e disse: Quem voltaria para mim como nos meses 
passados, como nos dias em que Deus me guardou, Quando ele fez brilhar 
a sua lâmpada sobre a minha cabeça, em cuja luz andei nas trevas; Como 
eu era nos dias da minha juventude, quando a graça de Deus vigiava a 
minha tenda; Quando o Todo-poderoso ainda estava comigo, e meus 
filhos estavam ao meu redor; Quando lavei meus passos com leite, E a 
pedra derramou rios de óleo sobre mim! Quando saí para julgar, e na 
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praça já tinha meu lugar preparado, Os jovens me viram e se esconderam; 
E os anciãos se levantaram e se levantaram. Os príncipes pararam de 
falar; Eles colocaram a mão sobre a boca dele. A voz dos chefes tornou-se 
abafada, e a sua língua ficou colada ao palato. Os ouvidos que me 
ouviram me chamaram de bem-aventurado, e os olhos que me viram 
deram testemunho de mim, Pois libertei o pobre que chorava, e o órfão 
que não tinha quem o ajudasse. A bênção daquela que ia se perder veio 
sobre mim, e dei alegria ao coração da viúva. Vesti-me de justiça, e ela 
me cobriu; Minha justiça era como um manto e um diadema. Eu era os 
olhos dos cegos e os pés dos coxos. Para os necessitados ele foi pai, e da 
causa que não entendia, informou-me diligentemente; E ele quebrou as 
presas dos ímpios, e soltou a presa de seus dentes. Eu disse: No meu ninho 
morrerei, e como a areia multiplicarei os meus dias. A minha raiz foi 
aberta pelas águas, e o orvalho permaneceu nos meus ramos. A minha 
honra se renovou em mim, e o meu arco se fortaleceu na minha mão. Eles 
me ouviram e esperaram, e ficaram em silêncio ao meu conselho. Depois 
da minha palavra eles não responderam, E minha razão destilou sobre 
eles. Eles esperaram por mim como a chuva, E abriram a boca como a 
chuva serôdia. Se eu ri com eles, eles não acreditaram; E eles não 
diminuíram a luz do meu rosto. Qualifiquei o caminho deles e sentei-me 
entre eles como líder; E ele habitou como um rei no exército, como quem 
consola os que choram. (Jó 29:1-25) 

Veja só, Deus havia colocado ele nesses privilégios, todos ficaram em silêncio quando Jó chegou 
e todos o respeitaram muito. E estudamos que isso é algo que Deus corrigiu no final, aquele amor 
inconsciente que ele tinha com tudo isso. Mas Deus arrancou dele a sua glória, a sua coroa, o 
seu direito, o fato de ser coroa, a sua posição, os seus privilégios, despojou-o de tudo isso. E às 
vezes Deus te coloca em situações assim, você não fez nada e você descobre fofocas e coisas 
sobre você e com certeza elas já estiveram lá. E então Jó não tinha percebido que quando Deus 
tirou essas coisas dele, o que Deus estava fazendo era ajudá-lo a pagar o preço da pérola de 
grande valor que Deus tinha para ele no final de todo o processo e o preço era alto porque ele 
pago com sua honra, privilégios, posição. Podemos continuar com mais detalhes, mas isto 
resume a moeda com a qual Jó comprou a pérola de grande valor. E lembre-se que Eliú disse a 
Jó que ele acusou Deus de ser injusto porque fez o mal aos que praticam o bem. E Jó acusou a 
Deus, mas não blasfemou. E sabemos que Jó então se arrependeu de tudo isso. 

Jó respondeu a Jeová e disse: Eu sei que você pode fazer tudo e que não 
há pensamento que se esconda de você. Quem é este que esconde 
conselhos sem conhecimento? Por isso falei o que não entendi; Coisas 
maravilhosas demais para mim, que eu não entendia. Ouve, peço-te, e 
falarei; Eu vou te perguntar e você vai me ensinar. Eu ouvi você por boato; 
Mas agora meus olhos vêem você. Por isso me odeio e me arrependo no 
pó e na cinza. E aconteceu que, depois de o Senhor ter falado estas 
palavras a Jó, o Senhor disse a Elifaz Temanita : Minha ira se acendeu 
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contra você e seus dois companheiros; porque você não falou de mim o 
que é certo, como meu servo Jó. Agora, pois, tome agora sete bezerros e 
sete carneiros, e vá ao meu servo Jó, e ofereça um holocausto por si 
mesmo, e meu servo Jó orará por vocês; Pois certamente atenderei a ele, 
para não tratá-lo de maneira vergonhosa, porque você não falou de mim 
com justiça, como meu servo Jó. Então eles foram Elifaz temanita , Bildade 
Suhita e Zofar naamatitas , e fizeram como o Senhor lhes disse; e Jeová 
aceitou a oração de Jó. E o Senhor removeu a aflição de Jó, quando ele 
orou por seus amigos; e multiplicou em dobro todas as coisas que eram 
de Jó. E todos os seus irmãos e todas as suas irmãs, e todos aqueles que o 
conheciam antes, vieram até ele, e comeram pão com ele em sua casa, e 
lamentaram por ele, e o consolaram por todo aquele mal que o Senhor 
havia trazido sobre ele. ; e cada um deles deu-lhe uma moeda e um anel 
de ouro. E o Senhor abençoou o último estado de Jó mais do que o 
primeiro; porque ele tinha quatorze mil ovelhas, seis mil camelos, mil 
juntas de bois e mil burros, e teve sete filhos e três filhas. Chamou o nome 
do primeiro, Jemima, o do segundo, Cesia, e o do terceiro, Kerenhapuc . E 
não houve mulheres tão bonitas como as filhas de Jó em toda a terra; e 
seu pai lhes deu uma herança entre seus irmãos. Depois disso Jó viveu 
cento e quarenta anos, e viu seus filhos, e os filhos de seus filhos, até a 
quarta geração. E Jó morreu velho e farto de dias. (Jó 42:1-17) 

Deus entrou no mundo inconsciente de Jó e purificou todo o mundo. Deus lhe deu uma pérola 
de grande valor e durante todo o processo Jó estava pagando o preço. Nem todos têm o privilégio 
de sofrer essas coisas e se alguns sofreram isso, é um grande privilégio porque estamos a 
caminho de obter pérolas de grande valor, um conhecimento de Deus que não se obtém de outra 
forma, compreensão de Deus que de outra forma não seria obtido e uma gratidão e louvor que 
de outra forma não existiriam. E não vou ser tolo e me usar de exemplo, mas acredite, essa é a 
razão pela qual há uma mensagem nesta Igreja e há coisas que não poderiam ser entendidas de 
outra forma e agora fazem parte da nossa respiração. e que nos dá estatura espiritual e nos torna 
eternamente ricos em sabedoria, entendimento, conhecimento. Obrigado Jesus, está passando 
por essas coisas. E olha Jó, ele não fala mais ei, escuta o que vou dizer, agora ele diz, é melhor 
eu calar a boca e você falar, Senhor. Antes soubemos que Jó tinha 7 filhos e 3 filhas e ele tinha 
servos e burros e ovelhas e quando ele terminou tudo isso, vejam: ele tinha quatorze mil ovelhas, 
seis mil camelos, mil juntas de bois e mil burros, e teve sete filhos e três filhas. Mas essa não é a 
pérola de grande valor, não é o carro nem a casa e podemos pedi-la, mas com o coração limpo e 
para não desperdiçar em desejos carnais. A pérola de grande valor não são coisas temporais, 
mas eu ouvi você por boato. Jó tinha uma posição muito privilegiada e possuía boas pérolas. A 
palavra ouvida é Shama significa compreender, perceber, consentir, concordar, ouvir com 
inteligência, ser diligente, ser obediente e essas são as boas pérolas. Não é só ter o conhecimento 
teórico de alguma coisa, mas guardamos no coração, abraçamos, colocamos em prática, 
praticamos e essas são as pérolas boas e têm um preço pequeno como obedecer. Jó estava cheio 
de pérolas boas, mas algo aconteceu depois de 40 capítulos, agora ele diz, meus olhos te veem. 
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A palavra ver Ramah significa contemplar, desfrutar, ter uma experiência, alegrar-se, encontrar-
se, estar próximo, olhar atentamente. Esse nível de proximidade não está na audição, esse nível 
de alegria não vem apenas com a audição e a prática, e podemos praticar as coisas sem estarmos 
alegres. Mas esse nível de alegria, essa forma de desfrutar, só veio depois que Jó pagou outro 
tipo de preço, ele não tinha consciência de que o tempo todo Deus o estava ajudando a liberar 
a moeda para comprar a pérola de grande valor. Aí Deus vem e diz a ele, bom, vou me ajudar, 
ele abre a caixa registradora do coração e tira o preço que sabe que nos fará comprar uma pérola 
de grande valor. Aí as pessoas chegam e não nos respeitam mais da mesma forma e não pensam 
mais como nós e nos tratam de maneira diferente e há um problema, uma perda e percebemos 
que estamos pagando algum tipo de preço, mas no final descobrimos que Deus nos deu uma 
nova alegria, uma nova proximidade, sua Verdade ganha vida em outro nível, vemos lados de 
Deus que antes estavam escondidos de nós, nosso coração tem uma alegria que não existia 
antes, vemos o que não víamos vemos antes, entendemos o que não entendíamos antes, 
descobrimos que somos as pessoas mais ricas da face da terra. A pérola de grande valor é aquela 
nova proximidade com Deus, aquela compreensão, aquele relacionamento que adquirimos 
depois de pagar um preço que nem sabíamos. E o que nos esperava era um novo mundo de 
relacionamento com Deus, de conhecimento de Deus. Portanto, o prêmio não é que a honra, a 
honra, a posição e o respeito dos outros ou os bens materiais nos sejam devolvidos, o prêmio é 
uma porção maior de Deus que nos é dada no final desse caminho, no final desse processo. O 
Reino dos céus é semelhante a um comerciante que procura boas pérolas, mas quando encontra 
uma pérola de grande valor vai e vende o que quer que seja, despoja-se do que quer que seja, 
da sua honra, da fama, da fortuna, do respeito de outros, sua autoridade, seu poder, sua 
liderança. Mas não sabemos fazer isso sozinhos e é por isso que Deus cria Peninas , calamidades 
em nossa vida, Deus cria a situação precisa para nos dar aquela pérola de grande valor e aliás, 
não só nós temos a pérola, mas nos livramos de algum grau de orgulho ou de um ídolo ou imagem 
no fundo do coração que estava atrapalhando nosso progresso espiritual e abrimos mão de mais 
uma porção de nós mesmos para abrir espaço para mais da natureza santa do Senhor Jesus. E se 
você já esteve lá, grite a plenos pulmões. Não há mais nada que possamos fazer, vamos apenas 
explodir em louvor e gratidão. Onde quer que estejamos, agradeçamos. E se você está passando 
por algum processo semelhante, agradeça a Deus e diga a Deus, ajude-me a me sustentar 
enquanto passo no teste e não vou a lugar nenhum, apenas me dê o privilégio do preço que 
estou pagando por essa pérola de ótimo custo. . 
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Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


